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Texte de la question

M. Philippe Juvin interroge M. le ministre de la santé et de la prévention sur l'utilisation du cannabis médical. Le
cannabis médical a fait l'objet de nombreux débats dans la sphère publique. Son utilisation en vue de soulager la
douleur de patients qui ne sont pas correctement soulagés par des thérapeutiques validées ne fait pas l'objet d'un
niveau de preuve scientifique suffisant. Compte tenu de l'absence d'essais cliniques randomisés prouvant l'efficacité
du cannabis médical dans le traitement des pathologies douloureuses, il lui demande des informations quant à l'état
actuel de l'autorisation du cannabis médical à des fins cliniques, ainsi que sur les bases juridiques régissant cette
autorisation et sa mise en vente sur le marché. Il souhaiterait, en outre, savoir s'il serait envisageable d'exiger des
autorités sanitaires qu'elles financent des essais cliniques afin d'établir la balance bénéfice-risque inhérente à
l'utilisation du cannabis médical.
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